



3月の園だより

令和6年 3月 須佐保育園

まだまだ寒い日は続いますが、木々や花が芽吹き始め、春の訪れを感じさせてくれています。

クラスからは「あかりをつけましょぼんぼりに～♪」と元気な歌声が聴かれ、園内には個性豊かなひな人形が飾られています。ひな祭りが終わったら、いよいよ卒園・進級です。この一年を振り返り、一人ひとり自分のペースで大きく、たくましく成長した姿に嬉しさを感じています。

来年度に向けてみんなで少しづつ準備をし、残りの日々を思いっきり楽しみたいと思います。



個人情報により名前の記載
を控えさせていただきます。

~あたしいおともだち~

個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。

よろしくお願いします



~相談・苦情受付について~

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なく
お知らせ下さい。
2月の申し出はありませんでした。



3月の予定

- | | |
|--------|---------|
| 1日（金） | ひな祭り誕生会 |
| 5日（火） | 避難訓練 |
| 16日（土） | 卒園式 |
| 25日（月） | 移行式 |

おしゃせ

卒園式の当日は、在園児さんは
「お弁当の日」になります。
ご協力お願いします。



つくし組（0歳児）

新しい友だちが増えて、とても賑やかになったつくし組です。友だち同士のやり取りが増え、朝登園すると「せんせ～い!!」と近づいてくる子や手を振ってくる子もいます。先月から自分達で給食セットからエプロンやおしぶりを取り出し、準備するようになりました。少しづつ身の回りの事にも取り組んでいます。

今月は、暖かい日は戸外へ出て遊んだり、クラス移行に向けて、安心して過ごせるようにしていきたいと思います。



すみれ組（1歳児）

フープを使って両足跳びに挑戦しました。リズムよく跳べる子もいれば、跳びながら前に進むのが難しそうな子もいましたが、「見とってね」と頭に手をのせ、気持ちちはうさぎ!! ピョン、ピョンと楽しんでいました。

今月は進級に向けて、子ども達ができるようになってきたことを一つひとつ丁寧に一緒に取り組み、自信へつなげ、「もうすぐ、なのはな組」という期待が持てるようになっていきたいと思います。



なのはな組（2歳児）

先月からお弁当包みやお当番など、進級に向けて、少しづつ出来ることを増やしています。自分でできるようになると、「できたよ!!」と嬉しそうな姿が見られるようになりました。

今月は、クラスの友だちとたくさん遊び、最後まで笑顔で過ごしていきたいと思います。



もも組（3歳児）

先月は、「かごめかごめ」や「あぶくたった」の伝承遊びを楽しみました。言葉の掛け合いが楽しく「〇〇が通る音」など自分なりに考え、アレンジしていました。はじめは、恥ずかしかった子も回を重ねると、率先して「〇〇の音」と大きな声で言ってみたりと、子ども達の大きな成長が見られました。また2歳児はお当番になると前に出て名前を言ったり、3歳児はクッキー作りに挑戦し、型抜きを楽しみ、完成したクッキーに大喜びしていました。

今月は、進級することを共に喜び合い、意欲をもって楽しく過ごしていきたいと思います。



さくら組（4・5歳児）

先月は、紙粘土でお内裏様とおひな様を作りました。作りやすいように普段使っている粘土で一度作ってから本番へ！ ひんやりした感触ややわらかさに喜びを感じながら取り組んでいました。年中児は顔だけを紙粘土で作りましたが、髪の毛を1本ずつ付けたり、ねじったりと可愛い工夫をして作っていました。

今月は、いよいよ卒園を迎える年長児、進級する年中児と一緒に過ごす最後の月となるので、みんなで楽しく遊べるゲーム遊びをしてたくさん思い出作りをしたいと思います。

